

LE BRAIN DE FETES

Numéro 1

Mars 2012



Comité Des Fêtes 9 A Rue de la Mairie 71510 St Berain sur Dheune

Mail : comite.sbsd@orange.fr

Site : cdfsaint-berain-sur-dheune.wifeo.com/index.php

Bulletin imprimé par le comité des fêtes, ne pas jeter sur la voie publique

COMITE DES FETES



BUREAU

Présidente : MARAIS Danièle

Vice-Président : GUILLEMOT J-Louis

Vice-Président : REBILLARD Serge

Trésorier : LAMALLE Vincent

Trésorier-Adjoint : JOUX Claude

Secrétaire : PARDON Christelle

Secrétaire-Adjoint : CHAVY Mithé

Membre : REBILLARD Odette

Membre : VERDUN Guy

MEMBRES ACTIFS

BEUGRAS Alain, BONNET Dominique, CHAVY Jacky, CANIVET Christophe, DESPREZ
Christine, JOUX Caroline, LEFEBVRE Jojo, LANDRIOT Séverine, MONNOT Robert,
MONNOT Annie, NUGUET J-François, NUGUET Madeleine, PARDON Dominique,
REBILLARD Eric, SIGNORET Josette, THEODON Isabelle

SOMMAIRE

- Page 2** Présentation du comité
- Page 3** Edito
- Page 4** Assemblée Générale 2011 et Poule au pot
- Page 5** Chasse aux œufs et Fête des San Bérimois
- Page 6** 13 Juillet
- Page 7** Banquet des anciens
- Page 8** Gospel et colis de Noël
- Page 9** Marches de l'année, cours de danse
- Page 10** Cours de danse et loto 2012
- Page 11** Divers
- Page 12** Photos insolites et divers
- Page 13** Manifestations 2012

EDITO

Bonjour,

Le Comité des Fêtes est heureux de vous présenter le premier numéro du « Brain de fêtes ». Pourquoi le « brain », tout simplement parce que comme vous le diraient nos anciens, nous habitons à St Brain. Ce bulletin annuel vous permettra de mieux connaître le comité et ce qu'il fait.

Déjà une année s'est écoulée depuis mon élection à la tête du Comité des Fêtes, et déjà beaucoup de très bons souvenirs. J'en profite pour réitérer nos remerciements à Serge et Odette pour avoir porté à bout de bras cette association pendant autant d'années.

Avant chaque manifestation, le stress va en grandissant, mais grâce à l'appui de tous les bénévoles et la participation active des habitants de Saint Bérim, les choses se passent très bien.

Nous avons essayé tout au long de l'année d'innover, et ces nouvelles manifestations ont grâce à vous tous, rencontré le succès. Pour exemple, la venue de « Gospel and Soul » qui a permis de faire vivre notre église lors d'une très belle soirée.

N'hésitez pas à nous transmettre vos idées ou vos souhaits pour d'éventuelles manifestations et nous ne manquerons pas dans la mesure de nos moyens, de les satisfaire.

La présence des habitants de St Bérim à nos manifestations, nous permet de nous conforter dans nos choix et d'avancer. Mais le Comité des Fêtes ne serait rien sans la bonne volonté, la disponibilité et la bonne humeur de tous ses membres. Cela a été un réel plaisir de « travailler » avec vous, et les liens amicaux qui se sont créés ne sont pas prêts de s'éteindre.

Les membres du bureau remettent en jeu leur place, lors de l'assemblée générale du 4 Avril prochain. Je ne peux que souhaiter vous retrouver l'année prochaine, à la même place.

Tous les membres du Comité des Fêtes se joignent à moi pour vous souhaiter de passer un bon moment en feuilletant ce bulletin et vous adressent leurs amitiés.

La Présidente, D.Marais

ASSEMBLEE GENERALE



Notre assemblée générale a eu lieu le mercredi 9 Mars à la salle des fêtes. Lors de cette assemblée Serge avait émis le souhait de passer la main, tout en continuant d'être bénévole. A la suite du rapport moral et financier, les membres du comité ont élu à bulletin secret le nouveau bureau.

Lors du verre de l'amitié, le nouveau bureau a remercié chaleureusement Serge et Odette, Nicole Bruno, Guy Verdun pour toutes ces années passées à la tête du Comité.

POULE AU POT

La « Poule au Pot » du dimanche 27 Mars 2011 a été notre première manifestation à organiser. Pas la peine de vous dire que le stress était grand.

Et c'est ainsi que dans la matinée, les membres bénévoles ont commencé par préparer les 29 repas qui ont été livrés au domicile de ceux qui, pour une raison ou une autre, n'ont pas pu se déplacer.



Vers 12 h, 101 personnes se sont retrouvées à la salle des fêtes pour déguster un potage de poule au vermicelle, une salade verte aux foies de volaille, la poule au pot, fromage blanc et la tarte qui terminait ce repas.

Toutes ces personnes se sont régalingées grâce au savoir-faire de nos deux cuisiniers Guy Verdun et Gérard Badet que nous remercions, et à la vingtaine de bénévoles qui étaient là afin que la fête soit réussie.

Grâce à l'animation faite par Eddy et Paulo, ce repas s'est terminé en après-midi dansant jusqu'en début de soirée.

Pour 2012, rendez-vous le Dimanche 25 Mars avec les mêmes animateurs (réservation au 03 85 45 67 05 ou 03 45 77 96 14).

CHASSE AUX ŒUFS



En 2011, le Comité des Fêtes a participé pour la première fois à l'organisation de la Chasse aux œufs pour les enfants des communes du RPI (Regroupement Pédagogique Intercommunal).

Le lundi 25 Avril, les quatre associations (Les mots rayonnants, Perreuil aujourd'hui, Essertenne animations et nous) se sont retrouvées de « bonne heure et de bonne

humeur » pour cacher les œufs autour de l'église de Perreuil avant l'arrivée des enfants prévue à 10 h. Et cette année, ce n'est pas moins de 120 enfants qui, au top départ donné par Serge Pocheron, se sont empressés de traquer les moindres recoins afin de découvrir les œufs cachés. Pour terminer cette matinée, le verre de l'amitié a été partagé entre organisateurs, parents et enfants. En 2012, la chasse aux œufs aura lieu à St Bérain, le lundi 9 avril 2012



FETE DES SAN BERINOIS



Sur le principe de la fête des voisins, les San Bérinois se sont retrouvés le Samedi 14 Mai malgré une météo un peu fraîche. Mais la température est vite montée avec une ambiance très festive et conviviale.

Environ 70 personnes étaient présentes et tout le monde a joué le jeu en apportant un plat. Certains en ont profité pour faire découvrir leurs talents culinaires. Le buffet était plus que copieux.

La soirée s'est achevée aux alentours de 1 h00 du matin et tout le monde était partant pour 2012.

Espérant vous retrouver nombreux le Samedi 12 Mai.

13 Juillet

Comme chaque année, le Comité des Fêtes organisait le mercredi 13 juillet des animations festives : Jeux pour les enfants, Repas, Feu d'artifices et Bal populaire.



Les jeux ont débuté vers 18h, faisant le bonheur des enfants venus s'amuser, malgré le temps humide. Tir à la corde, course en sacs, pêche à la ligne et autres chasse aux poux ont permis à tous ces bambins de se défouler... et de repartir avec des cadeaux.



Environ 130 personnes ont ensuite pu partager le repas dans une ambiance conviviale. Vu le temps incertain et frais, de nombreuses personnes ont préféré s'installer dans la salle des fêtes pour le repas, laissant les places sous le chapiteau aux moins frileux.



Après le repas, le feu d'artifice a été tiré (malgré l'humidité et après quelques hésitations...), faisant la joie des petits et des grands, suivi par le traditionnel bal. Les plus courageux ont dansé jusque tard dans la nuit...

BANQUET DES ANCIENS



Dimanche 16 Octobre, 52 convives se sont retrouvés à la salle des fêtes où les attendaient les tables très joliment décorées pour l'occasion.

La Présidente du Comité des Fêtes prit la parole et remercia Mr le Maire E. Rebillard et Mr le Curé J.C N'Gouma de leur présence. Après quelques mots de bienvenue et de remerciements aux bénévoles, elle souhaita un bon après-midi ainsi qu'un bon appétit à tous avant de passer la parole à Mr le Maire et Mr le Curé. Ceux-ci, chacun à leur tour, exprimèrent leur

De gauche à droite : Père N'Gouma, Mr le Maire E. Rebillard, Les doyens Mme et Mr Monnot et La Présidente du Comité des Fêtes Mme Marais

satisfaction de participer à ce repas convivial qui permet une fois par an aux générations plus âgées de se rencontrer. Ils remercièrent également le Comité et toutes les personnes organisatrices.

Avant de commencer les agapes, Danielle attira l'attention sur les deux doyens de l'assemblée, Louise et André Monnot nés respectivement le 14 Mai et le 21 Juin 1921, qui furent très applaudis. E.Rebillard leur offrit des fleurs et un panier garni en les complimentant. André Monnot très ému remercia avec un petit discours plein d'humour.

Puis vint le moment de l'apéritif et sa mise en bouche- mousse de jambon et petits fours salés suivi de : œuf surprise aux pointes d'asperges- Dôme de sandre aux morilles, foie gras et sauce à l'oseille- pause rafraîchissante- suprême de volaille, sauce salmi- gratin dauphinois et champignons miniature- farandole de fromages- bavarois aux fruits rouges- café et liqueurs.

Ce menu concocté par Mr Lièvre traiteur à Montcenis, sembla donner entière satisfaction à tous les convives. Pour la présentation des assiettes, Jean-Gabriel Gautron et Jérémy Cannet ont apporté leur aide de « pro » à l'équipe du Comité qui les remercie très chaleureusement ; la jeunesse à cette occasion a prouvé son efficacité et sa générosité. Cette journée se passa dans une ambiance très sympathique, notre « DJ » anima l'après-midi en musique et plusieurs danseurs mirent leur talent en pratique. Le Comité remercie toutes les personnes présentes, espère les retrouver l'année prochaine ainsi que de nouveaux (jeunes) anciens.



GOSPEL



Malgré quelques réticences lors du lancement du projet, la décision d'accueillir à St Bérain une chorale de Gospel a été prise, et n'a jamais été regrettée, bien au contraire.

Et c'est ainsi que le Samedi 10 Décembre 2011 à 20 h30, l'église de notre village a vu l'arrivée de « Gospel and Soul », chorale venant de Toulouse.

Ce groupe composé de 4 chanteurs, un organiste et un technicien a réussi à captiver le public en majorité de San Bérinois, tout au long de la soirée. Les chants ont été repris en chœur par tous les spectateurs qui n'ont pas vu le temps passer. Mais malheureusement toute bonne chose à une fin. Le concert s'est terminé vers 22 h après la remise de quelques remerciements pour tous ces jolis souvenirs qui nous resteront longtemps en mémoire.

Le Comité remercie encore Mr le Maire, la Paroisse St Pierre et Paul, les sponsors et les quelques San Bérinois qui grâce à leur gentillesse, ont permis de bien accueillir ce groupe.



COLIS DE NOEL



Comme tous les ans, le Comité des Fêtes ainsi que le CCAS offrent aux anciens de notre commune, quelques petites douceurs pour les fêtes de fin d'année.

Les colis ont été confectionnés par le magasin « Les Légendes Gourmandes » à Chalon s/Saône.

Nous espérons que ce petit présent vous a apporté joie et bonheur dans ces moments de fêtes.

MARCHES

L'année 2011 a vu l'instauration de randonnées pédestres grâce à notre animateur agréé Jean-Louis.



Marche Morey

C'est en moyenne 15 à 20 personnes qui tous les mois se retrouvent pour découvrir St Bérain et ses environs par des chemins de traverse.

Si certaines marches se sont faites sous un beau soleil telle celle de St Jean de Vaux où les participants se sont « rafraîchis » au bord de la piscine ou encore celle de Morey, d'autres se sont déroulées sous un ciel menaçant.



Les « courageux » qui sont venus le 17 juin pour une marche semi-nocturne se souviendront longtemps de l'orage qui les a pris en route. Pas question de rebrousser chemin, et heureusement ils trouvèrent abri à Châtel Moron pour déguster le repas « tiré du sac ». Grâce à des âmes charitables avec voitures et camions, ils ont pu regagner St Bérain dans la très bonne humeur.

Marche Châtel Moron

Mais la marche qui a rencontré le plus de succès, fut celle au profit du Téléthon. En effet, 27 personnes se sont baladées sur St Jean de Trézy, Perreuil et St Bérain, ce qui nous a permis de reverser la somme de 160 Euros. Un vin chaud attendait ces marcheurs à la buvette du terrain de rugby. En 2012, les randonnées vont continuer. La prochaine aura lieu le 1^{er} avril (ce n'est pas un poisson).



Marche du Téléthon

Si vous aimez marcher, venez nous rejoindre et vous passerez un bon moment, et qui sait perdre quelques calories.

DANSE



Après un stage d'initiation à la danse suivi du pot de l'amitié qui a eu lieu le 15 Décembre 2011, le comité a mis en place des cours.

Le jeudi soir, à partir du 12 Janvier, et ce tous les 15 jours, ces cours réunissent 20 à 25 personnes sous la conduite de l'Ecole Mansouri.

Ces dernières viennent principalement de St Bérain mais également de St Léger, St Jean de Trézy et de St Jean de Vaux.

Les styles abordés sont divers : rock, danses en ligne et de salon.

Les cours débutent à 19 heures et se déroulent en deux parties d'une heure quinze. Les tarifs sont de 6 euros pour un cours et de 10 euros pour les deux.

Les séances se passent dans la bonne humeur à la

salle des fêtes et elles restent un moyen de réunir les gens du village et des alentours pour une activités artistique.

Si vous n'êtes pas déjà des nôtres, venez nous rejoindre tant pour apprendre que pour jouer de vos talents de danseurs.



LOTO 2012



Comme chaque année, le Comité a organisé son loto qui s'est déroulé le Dimanche 29 Janvier.

Quelques innovations et investissements ont été faits cette année : achat de nouvelles cartes de jeu, de pions et de cartes bingo.

Malgré une météo hivernale, notre loto a connu un franc succès en réunissant environ 180 personnes.

Pour cette édition, il y a eu 20 parties dont celle bingo.

1 voyage à Annecy pour 2 personnes, 1 TV, des repas, des paniers gourmands et bien d'autres lots. Le lot de la partie bingo était 1 diner spectacle pour 2 personnes à Santenay faisaient partie des lots principaux.

Nous profitons de cet article pour remercier de nouveau tous nos donateurs pour leur générosité ainsi que les nombreux participants venus de St Bérain et des communes voisines.



DIVERS

Petites recettes pour l'apéritif

Soupe de champagne (possibilité de préparer à l'avance)

Ingrédients : 1 louche de pulco (citron ou orange) ; 1 louche de Cointreau ; 1 ou 2 de sirop de sucre de canne et 1 bouteille de champagne ou de crémant de bourgogne

Mettre dans un saladier le pulco, le Cointreau et le sirop de sucre de canne. Si vous préparez un peu en avance, mettre la préparation au réfrigérateur.

Au moment de servir, mettre le champagne ou le crémant de bourgogne.

Servir très frais.

Petits croutons (pour 25 croutons)

Ingrédients : 1 baguette de campagne ; 1 paquet de parmesan ; 1 jaune d'œuf ; 1 bonne cuillère à soupe de crème fraîche ; 1 paquet de lard fumé en fines tranches

Dans un saladier, mélanger le parmesan, la crème fraîche et le jaune d'œuf. Couper la baguette en tranche. Puis étaler la préparation sur les croutons. Mettre les morceaux de lard sur les croutons et enfourner 10 mn à four chaud.

Bon appétit et à la vôtre...

PHOTOS INSOLITES



Retour marche Châtel Moron



Voiture de la présidente au couleur du 14 Juillet

CALENDRIER 2012

29 Janvier

Loto

25 Mars

Poule au Pot

12 Mai

Fête des San Bérinois

13 Juillet

Feu d'artifice

21 Octobre

Banquet des Anciens

Tous les mois

Marche

Et quelques surprises !!!

Ont participé à la rédaction

Mithé CHAVY-Jacky CHAVY-Jean-Louis GUILLEMOT-
Vincent LAMALLE- Danielle MARAIS-Christelle
PARDON-Isabelle THEODON

Les photos sont de : Danielle MARAIS- Christelle
PARDON

La mise en page est de : Christelle PARDON

Ne pas jeter sur la voie publique